

SIAMS 2022, déjà un succès

MOUTIER Il ne reste que 2% de surface disponible au Forum de l'Arc.

Du 5 au 8 avril 2022, Moutier deviendra à nouveau le centre du monde de la microtechnique pour quatre jours. «La location des stands a été très rapide dès le début, puis nous avons vu un léger essoufflement mais les demandes continuent d'arriver et nous pouvons d'ores et déjà dire que le prochain SIAMS est un succès au niveau de la participation des exposants», indique Laurence Roy, responsable clientèle, dans un communiqué publié hier.

Le monde des expositions a redémarré depuis cet été avec des expositions techniques en

France, en Italie, en Allemagne, en Suisse et partout sur la planète. «Si le Covid a effectué un recentrage sur la qualité des visiteurs et non plus sur la course un peu stérile aux annonces du nombre maximal de visiteurs, ça n'est pas plus mal. L'important pour nos exposants est d'avoir les bons visiteurs (et bien entendu en quantité suffisante également)», précise de son côté Pierre-Yves Kohler, directeur du SIAMS.

Marketing et digitalisation

Outil vu comme indispensable, la digitalisation dans l'industrie touche également le

marketing et la communication des spécialistes de la chaîne de production des microtechniques.

Face à la pandémie, la plupart des manifestations techniques leur ont proposé des solutions et des «manifestations virtuelles».

Le SIAMS n'a pas échappé à cette tendance, et le salon au cœur de l'Arc jurassien des microtechniques se veut plus que jamais être un fournisseur d'une solution globale intégrée de communication toute l'année en complément de la manifestation dans le monde réel. **C-MPR**